

Geologisches Institut
der
k. k. Carl-Ferdinands-Universität
in PRAG.

Herrn Hofrat Dr. Franz Ritter von Haas.

Freude Herr Hofrat!

Im Berthakopf nahm ich mir die Freiheit Ihnen aber
aus der Manuskript einer Arbeit eines neuen Schülers mit
der höchsten Billig zu übergeben, die jener in Aufkleber auf der
Werktreppen der Herrn gut überreichter vor dem Akademie
Olo. aus Aufkleber in die Sitzungsschriften vorzulegen.
Wie Sie schon bei leichtigen Durchblättern der Schriften erkennen
werden ist der Reprint ein recht hübsches, da es gelungen
die Altersverhältnisse jenes Zusammensetzung recht sicher
zu stellen. Der Verfasser hat es an Glanz und nachdruck sehr
gelassen, und hatte in der That ein recht gutes Verständnis durch
wiederholte Expositionen in den folgenden Jahren. Ich
möchte geschehen, dass ihm das Material sehr genau in die
Hand gesessen hätte; insofern möchte ich den neuen
abgeleiteten Schülern auch gleichzeitig geben zu geste
dass sie etwas gelernt haben, wenn sie auch bei den
Qualitäten fest halte für die Überprüfung zu erhalten, das
man noch kein Dokument ist, wenn nur ein
ein Blatt Papier mit jenen Namen bedruckt steht, und
dass es ein außerordentlicher Mittelpunkt seines Werks von der
Hand seines Sohne eine sehr gewissen Wissenschaftler habe
zu veröffentlichen, von auch von ihm selbst zu sein Reprint
zu kaufen braucht, wenn es so etwas wirklich zu sein
gebart hat.



Geologische
Bundesanstalt

Gesamtverzeichnis
der Geologischen Untersuchungen

Den unsre Wissenschaftlichen Beprägungen gewinnt
wir auf dem Brod und Küpp, wenn auch die
Mollesprudel heute holen wird, die nicht mehr neu
für uns arbeiten. Seides ist das noch nicht
alles der Tatsche.

Mit Freuden war ich mit Zsigmondy wieder einmal
in Teplitz. Die Stadt bietet mit den dünnen Obergewässern
die Ableitung der feinen Quellen. Es war ein Commissio
wo man uns ein paar Bergwerke von Brück als Lade,
verhältnis gezeigt hatte, die nun wirklich aufzulösen
hatten, während man eigentlich nichts zu tun hatte, das
alle anderen zu Gruppen des füllten austauschten.
Es ist unglaublich. Am Aufzug vor Commissario er
heute der eine Sackenstauwehr er halb bei dichten vom
keine einzige Thermalquelle in Teplitz gegeben. In Verlauf
einer halben Stunde hörte sic die Sache annehmen - und
gab es aus, der gutartig ab. Sie kommen sich denken
wie es war. Ein grundsätzliches für die Wasseraus
wüsse brauchen ich den Physik Künstler von unten
die Röhren von oben - gleichlich aber fast fast für
dort und ein Ableiten für deshalb verständlich
weil man in der Treppe Röhren wasser aufnehmen
könnne! - Natürliche hat der Physik Künstler
Platt von dem Unheil dieser weichen Salz nach aufdrin
dees - und der Fünft von Krieg an die Röhren
ausprägen. Das ist die Menge Dampf der Tropfen Quellen
ausprägen. Zsigmondy hat in allen Tonantes geflossen
ich nicht minder, und da sic in der Auslesezeit auch
ein qualitäts altertum haben, das mit dem von
mir abgeleitet. Ja mirum Verluste vollständig

heraukommt, so werden sie zweit auch einen
Verlust von dem Größe Stollen des Tropfen
Sammelraumes haben. Auch kann es schwierig
sein um diese profitieren können!

Gedenk ich unbedingt für Ihre gütige Verzeihung
dass in der Akademie zusammen danken kann ich
mit der Veröffentlichung einfache Karte. Verkündung
und Promotionsurkunde

J. v. Z.

erhalten
von Zsigmondy

19. I. 87.

